

Décision du Tribunal Administratif de Nantes défavorable, LACROIX Group fait appel

Par décision du Tribunal administratif de Nantes notifiée le 20/06/2019, LACROIX Signalisation, filiale de LACROIX Group a été condamnée à verser au Conseil départemental de Loire Atlantique la somme de 3 747 K€.

La société considère disposer de moyens sérieux pour faire appel face à ce jugement disproportionné et demander le sursis à exécution.

Comme mentionné dans son rapport semestriel, suite à la décision de l'Autorité de la concurrence en 2010 pour des pratiques antérieures à 2006, certaines collectivités ou entreprises ont engagé des demandes d'indemnisation devant les tribunaux pour lesquelles la société a constitué des provisions qu'elle considère appropriées.

A PROPOS DE LACROIX Group

LACROIX Group est un **équipementier technologique international**, qui a pour ambition de mettre son excellence technique et industrielle au service d'un monde connecté et responsable. ETI familiale cotée, le Groupe combine l'agilité indispensable pour innover dans un univers technologique en constante évolution et la vision long terme pour investir et construire l'avenir.

LACROIX Group fournit des équipements connectés et sécurisés pour la gestion des infrastructures de la voirie intelligente (l'éclairage public, la gestion et la régulation du trafic, la signalisation et le V2X) à travers **LACROIX City**, et pour la gestion des infrastructures d'eau et d'énergie à travers **LACROIX Sofrel**.

LACROIX Group développe et produit également les équipements électroniques de ses clients automobiles, domotiques, aéronautiques, de l'industrie ou de la santé à travers **LACROIX Electronics**.

Loin des grands schémas futuristes hors des réalités, nous travaillons avec nos clients et nos partenaires pour faire le lien entre le monde d'aujourd'hui et le monde de demain. Nous les aidons à construire l'industrie du futur et bénéficier des opportunités d'innovation qui nous entourent, et leur apportons les équipements d'un monde plus intelligent.

Le Groupe, dont le siège est à Saint Herblain, est présent en France, Allemagne, Pologne, Tunisie, Espagne, Italie et à Singapour. Il réalise un chiffre d'affaires de 468M€. Il est dirigé par Vincent Bedouin, détenu à 70 % par des capitaux familiaux et 30 % coté sur le compartiment C d'Euronext.

Pour en savoir plus : www.lacroix-group.com